
 

 

 

 
 

 

ISTITUTO  MUSICALE  VINCENZO  BELLINI 

CATANIA 
 

Istituto Superiore di Studi Musicali 

 

 

 
DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 

N. 3/2017 DEL 22 FEBBRAIO 2017 
 

 

 

  

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 19 Gennaio 2017 
 

  

Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 

Mercoledì 22 Febbraio 2017, alle ore 10:00. 
 

Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio, Epifanio Comis, Giovanni 

Ferrauto, Antonella Fiorino, Giovanni Grasso, Riccardo Insolia, Chiara Laò, 

Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Mattia Scandurra, Giuseppa Sofia, Giuseppe 

Ventura. 

 

 

Il prof. Giuseppe Romeo assume le funzioni di Segretario verbalizzante su 

designazione del Consiglio. 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 12 Aprile 2017. 

 
 

 

 

 



DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 
N. 3/2017 DEL 22 FEBBRAIO 2017 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 19 Gennaio 2017 
 

 
IL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 

132; 

 

Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 

M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 

Luglio 2005, n. 212; 

 

Letto il verbale della seduta del 19 Gennaio 2017, predisposta del Segretario 

verbalizzante; 

 

A voti unanimi; 

 
DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 19 Gennaio 2017. 
 

2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 
 
 

    Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 
 

 

 

 

 

 

 



VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 19 GENNAIO 2017 

 

 

Il giorno 19 gennaio 2017 alle ore 9,30, presso la sala Sangiorgi dell’istituto si riunisce il Consiglio 

Accademico per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. 

2) Designazione di un docente dell’Istituto in qualità di componente del Consiglio 

d’Amministrazione. 

3) affidamento incarichi di docenza interni con ore aggiuntive. 

4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i consiglieri: 

Giovanni Anastasio, Epifanio Comis, Giovanni Ferrauto, Antonella Fiorino, Giovanni Grasso, 

Riccardo Insolia, Chiara Laò, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Mattia Scandurra, Giuseppina 

Sofia, Giuseppe Ventura, Presiede la seduta il Direttore Prof. Carmelo Giudice 

 

Punto 1) Si procede alla lettura ed approvazione del verbale della seduta del 22 dicembre 2016. Si 

adotta l’atto deliberativo n.1/2017 

 

Punto 2) Vengono resi noti dal Direttore i nominativi dei docenti dell’Istituto che hanno presentato 

la propria candidatura in qualità di componente del Consiglio d’Amministrazione: Prof. Carmelo 

Crinò e Prof. Salvatore Torrisi. Si procede alla votazione, dallo spoglio delle preferenze risultano 9 

(nove) voti al Prof. Crinò e 4 (quattro) voti al Prof. Torrisi. Si adotta l’atto deliberativo n.2/2017. 

 

Punto 3) Il Direttore propone la distribuzione di ore (1598) secondo un prospetto presentato ai 

consiglieri e da sottoporre al CdA. Il prospetto tiene conto delle materie da avviare e delle 

disponibilità presentate dai docenti che hanno fatto richiesta di docenza. Il Direttore, inoltre, viste le 

singole situazioni delle classi dei docenti disponibili, ne ha verificato, e ne certifica, l’effettivo 

completamento del monte ore.  

Si apre un ampio dibattito;  

Il Prof. Insolia lamenta una disparità del monte ore della materia Ear Training rispetto al numero 

degli allievi frequentanti. 

La prof.ssa Fiorino chiede approfondimenti sulla reale ed effettiva situazioni delle classi al fine di 

dare le ore aggiuntive. Chiede inoltre chiarimenti sul metodo di attribuzione delle materie e propone 

un regolamento in merito. 



Il prof. Grasso “esprime parere non favorevole riguardo al punto 3 dell’O.d.G. oltre che per le 

ragioni esposte dalla consigliera Fiorino e dal consigliere Insolia e inoltre perché non sono chiari e 

trasparenti i parametri previsti dell’articolo 5 comma 4 del regolamento di cui alla delibera del 

C.d.A. n.2 del 07/02/2012.” 

 

Alle ore 10.50 la Consigliera Laò si allontana (lezione). 

Il consigliere Scandurra chiede chiarimenti sulla convenzione tra Istituto e Teatro Massimo. 

 

Il Direttore, sentiti gli interventi dei consiglieri, comunica che presenterà al C.d.A. il piano delle ore 

aggiuntive delle docenze. 

 

La seduta ha termine alle ore 12.40 

 

  Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 

 

 


